



㊦っきりかんがえ ㊦もいやりのある ㊦みんななかよし 潮見っ子

潮見の風 2号



令和6年4月12日
校長 惣田 正宏



ホームページ

17名の入学式 そして、初めての登校！

10日、これ以上ない爽やかな晴天のもと、令和6年度の入学式を行うことができました。17名の元気な新1年生が潮見小学校へやってきました。歓迎するように、校庭の花々も咲き誇り彩を添えていました。今年は4年ぶりに、たくさんのご来賓や地域の方々、また、全校児童で入学を祝うことができました。お兄さんお姉さんたちは、新1年生が入学するのを本当に楽しみにしていました。特に高学年は、準備から、後片づけまで本当によく働いてくれました。

翌11日は、1年生の初登校です。本校は集団登校を実施していませんが、各地区の上級生と一緒に登校していました。お兄さん・お姉さんもやさしく付き添う姿が見られました。初登校日は見守り隊の方々に加えて、保護者の方々にも見守っていただき、ありがとうございました。



入学式：新一年生への歓迎のことば 6年 ○○ ○○さん

新1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。私達は皆さんが小学校に来るのを心から楽しみにしていました。入学にあたって、皆さんに伝えたいことが二つあります。

一つ目は、元気に学校に来てほしいということです。皆さんの周りには同じ学年の友達以外にも、お姉さん、お兄さんがたくさんいます。分からないことや困ったことがあったら、聞いたり、声をかけたりしてください。きっと力になれるはずですよ。

二つ目は、学校生活は楽しいということです。小学校には、保育園や幼稚園になかった家庭科室や理科室、広いグラウンドや体育館などがあります。そこは、皆さんが学校生活を送ったり、友達と遊んだりする場所です。好きなことや楽しいと思えることをたくさん見つけて学校生活をもっと楽しくしましょう。これから新しい出会いがたくさん待っています。一緒に仲良く、学校生活を送っていきましょう。



委員会活動がスタートしました！

10日、今年度最初の委員会活動がありました。5年生以上で編制している委員会活動。今年は、運営・放送・保健・給食・体育・飼育園芸・図書・なかよしの8つの委員会に分かれ活動していきます。昨年度の内にメンバーは決めていたのですが、今日からいよいよ新年度の活動が始まります。

今回は、担当の先生が変わった委員会もあるので、あらためて自己紹介・児童集会計画・委員会紹介のポスター作り・活動内容の確認・当番の役割分担の確認・活動計画等をやりました。最初なので写真撮影も行いました。

みんな張り切っています。



いざという時のために… 集団下校班編制を行いました！

本校は、通常時の集団登下校は実施していませんが、緊急事態・大雨等自然災害発生時を想定して、定期的に安全な登下校の仕方を学んだり、交通情報や危険個所の把握をしたりしています。

11日に、新メンバーで、今年度の集団下校班編制を実施しました。8つの地区に分かれ、新1年生の紹介や町別児童の名前や人数の確認、高学年のリーダーの選出等を行い、最後に安全指導をして、その後運動場に集まりました。運動場では、この時間に合わせて見守り隊の方々にも集まっていただき、自己紹介をしてもらいました。しっかり顔や名前を覚えて、普段からつながりを深めておきたいものです。

集団下校班編制の後、1年生は民生委員さんとの交流をして、各地区ごとに民生委員さんに付き添ってもらい一緒に下校しました。こうやって、顔を合わせ、交流をすることによって、顔なじみになります。交流には全員が残っていただき、輪投げやけん玉、あやとりと一緒に楽しく遊んでもらいました。

